

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 20. Juli 2023

Zusätzliche Mülleimer entlang der Isarparallele

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt auf, die Leerungsintervalle der Mülleimer entlang der Isarparallele an der Widenmayer- / Steinsdorfstraße in den Sommermonaten zusätzlich zu erhöhen. Darüber hinaus sollen an der Isarparallele im Stadtbezirk zusätzliche Mülleimer aufgestellt werden. Diese sollen insbesondere in folgenden Abschnitten geprüft werden:

- Entlang der Widenmayerstraße (Ostseite)
 - 1 zusätzlicher Mülleimer zwischen Max-Joseph-Brücke und ca. Höhe Dianastraße
 - 1 zusätzlicher Mülleimer zwischen Prinzregenten- und Liebigstraße
- Entlang der Steinsdorfstraße (Ostseite)
 - 1 zusätzlicher Mülleimer zwischen Höhe Adelgundenstraße/Mariannenplatz und Obermaierstraße

Begründung:

Gerade in den Sommermonaten ist die Isarparallele ein beliebter Ort für viele Münchnerinnen und Münchner. Dies führt leider auch zu einem erhöhten Müllaufkommen entlang der Widenmayer- und Steinsdorfstraße. Dieser erhöhten Belastung sollte die Stadt Rechnung tragen und die Leerungsintervalle in den Sommermonaten bedarfsgerecht anpassen. Darüber hinaus sollte eine durchgehende Ausstattung mit Mülleimern erreicht werden. Auch hier besteht aktuell Verbesserungsbedarf. Die Landeshauptstadt München sollte an diesen stark frequentierten Straßenabschnitten eine flächendeckende Ausstattung mit Mülleimern sicherstellen und wo nötig zusätzliche Standorte bestimmen.

CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Daniel Miller
Dr. Karin Schnebel
Prof. Dr. Bernhard Wittek

Anlage 1: Aktuelle Fotos der Müllsituation an der Isarparallele

